

RÉUNION DU 14 SEPTEMBRE 2022 (à la médiathèque)

- Adultes présents : Bruno VIDAL,
- Adultes absents : Muriel ALARY, Éloïse Caujolle (excusées)
- Jeunes ÉLUS présents : MAZEL Rachel, MAZEL Thomas, HAMADA OUSSINI Salma, JULIEN Lalie, ERDOGMUS Mustafa, RACHIDI Malak, BENDAHMANE Iman,
- Jeunes ÉLUS absents : BOURNIQUEL Mathis, ALBERTO Camille, TOURN Lilou, LECOQ Shérazade, ABAMACO Sarah, BRESSOLLES Célia, Tara WERCHOWSKI, (excusés)
- Secrétaire de séance : Bruno VIDAL

Début à 14h

- Accueil

- Après avoir évoqué les vacances des uns et des autres, Lalie, Malak et Thomas demandent si leurs articles sur la revue municipale sont sortis ?
Bruno en profite pour distribuer la dernière revue ou les jeunes peuvent effectivement lire les articles qu'ils ont rédigés.
Nous feuilletons cette revue ou Moustapha demande des précisions sur la nouvelle école qui sera construite. Le projet « **Plaques de rue** » a été aussi mis en valeur lors d'un encart en page centrale. Bruno demande ensuite à Lalie, Malak et Salma si elles sont toujours d'accord pour intervenir dans leur collège sur le harcèlement scolaire. Bruno doit rencontrer Mr. POTHIER principal de J.Louis Etienne prochainement, il lui en parlera.
- On enchaîne avec le projet « **stylos slogan contre la violence** » une solution pour faire apparaître le nom de la ville d'Aussillon a été trouvée et tout à l'heure en fin de réunion, pour ceux qui pourront rester, nous collerons des vignettes qui font apparaître le blason de la ville.

15h-

Bruno propose de faire la pause goûter rapidement et de se remettre au travail dans 10 minutes.
Proposition acceptée unanimement.

- Bruno nous rappelle qu'il aimerait finaliser les projets « **QR CODE- à Aussillon village** » et « **Calendrier écocitoyen** » courant, septembre - octobre- novembre.
Toutefois, les délais sont courts, c'est pourquoi nous décidons d'intensifier le rythme des réunions et de simplifier les projets au maximum. Malgré tout, si l'on ne pouvait pas terminer ces deux projets, on demanderait aux élus du prochain mandat de les mener à bout.
Pour les prochaines réunions, Bruno demande les disponibilités de chacun et signale que certains jeunes élus, lui ont fait part de difficultés à se libérer les mercredis du fait d'un changement d'emploi du temps pour ce début d'année scolaire.
De tous les élus présents seul Thomas à tennis le mercredi et Malak basket un mercredi sur 2.

Comme d'habitude, Bruno fera passer une convocation pour les réunions.

15h20 -Dans les questions diverses :

Bruno rappelle l'existence du "**Pass' Aussillon jeunesse**" dispositif permettant aux jeunes de 3 à 18 ans d'obtenir une aide pour s'inscrire à des activités sportives ou culturelles.

15h25- nous commençons à coller les vignettes sur les stylos. Opération terminée vers 16h30 minutes pour faire 500 stylos ! Bravo à tous.

La réunion se termine à 16h30.